

Nr. 2566/J

II-4902 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode

1988-07-14

A N F R A G E

der Abgeordneten Dr. GUGERBAUER, Dr. HAIDER
an den Bundesminister für auswärtige Angelegenheiten
betreffend Image-Kampagne des Außenministeriums

Anlässlich des angekratzten guten Rufes Österreichs in der Weltöffentlichkeit, entstanden durch die diversen Vorkommnisse der letzten Jahre (Weinskandal, Anschuldigungen gegen den österreichischen Bundespräsidenten etc.) wurde vom Bundesminister für auswärtige Angelegenheiten eine Kampagne zur Hebung des Images Österreichs gestartet, in deren Rahmen auch prominente Österreicher in verschiedene Länder gesendet wurden, um dort Vorträge zu halten etc.

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für auswärtige Angelegenheiten die

A n f r a g e :

1. Welchen Erfolg hatte die Initiative des Außenministeriums zur Hebung des Images Österreichs?
2. Welche prominenten Österreicher wurden im Rahmen dieser Initiative in welche Länder entsendet?
3. Wie groß sind die Kosten dieser Kampagne?
4. Wie oft hat die entsprechende Kommission getagt?
5. Wird diese Kampagne fortgesetzt?